

Estará ubicado en el sector de Punta Arenas

# Gore y MOP presentan proyecto para nuevo cuartel de la 2da Compañía de Bomberos

- El proyecto estará basado en la estructura del cuartel de la Quinta Compañía y se licitará bajo la modalidad de pago contra recepción. En cuanto al plazo de entrega, se espera para septiembre del 2027.

**Fernando Cumare**  
 periodistas@elpinguino.com

**L**uego de más de 13 años de espera y múltiples dificultades en el camino, al fin la Segunda Compañía de Bomberos vislumbra una solución clara y con expectativas concretas respecto de la reposición de su cuartel.

En una ceremonia que contó con la presencia del gobernador regional Jorge Flies; el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández; el director regional de arquitectura del MOP, Jorge Cortés, así como autoridades y voluntarios de Bomberos, se llevó a cabo el anuncio de la licitación y la presentación del proyecto que se espera albergue a la Segunda Compañía de Bomberos, "Bomba Chile", proyecto que se encontraría ubicado en la esquina de ca-

llas Manuel Rodríguez con Ancud.

El gobernador, Jorge Flies, dijo que "este es un proyecto tremadamente anhelado, tal como lo decíamos en las palabras, agradecer primero la petición, el esfuerzo, el movimiento ciudadano de poder contar con una compañía en el Barrio Sur".

Asimismo, recordó las complejidades que existieron, por ejemplo con la disponibilidad y condiciones del terreno: "Se tuvo que recuperar este terreno y, finalmente, ponernos de acuerdo con el Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas en el proceso de inversión. Lo importante hoy día es que como Gobierno Regional estamos respondiendo a esta necesidad del crecimiento de esta compañía".

A su vez, el seremi de Obras Públicas valoró las características particulares con la cual se licitará este proyecto,

señalando que "es una licitación que se rige principalmente por un sistema distinto al común que nosotros utilizamos para la licitación de nuestras obras. Aquí se licita bajo una modalidad que se llama pago contra recepción. La empresa contratista que se adjudica al contrato de ejecución tiene que realizar durante el primer periodo el diseño de lo que van a ser las obras".

En cuanto a los detalles técnicos de la obra, el director regional de arquitectura del MOP, Jorge Cortés señaló: "El edificio va a tener conceptos de sustentabilidad, objeto de minimizar sus costos, sus costos de operación y mantenimiento en el tiempo. Y también la materialidad asociada, obviamente, va a un tipo de terminación y revestimiento que den perdurabilidad en el tiempo a la edificación".

Cortés agregó que la estructura de 741 metros



En este terreno se construirá el nuevo cuartel de la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas.

cuadrados contará con dormitorios para personal femenino y se podrán aparcar tres unidades en la sala de carros bomba.

En cuanto a los plazos, se espera iniciar la licitación en julio de este año, para que luego de la asignación del pro-

yecto las obras comiencen este diciembre y se prolonguen hasta junio del 2027, de manera que sean entregadas para el uso en septiembre de ese año.

Finalmente, no sólo los bomberos de la Segunda Compañía serán beneficiados

con instalaciones dignas para sus operaciones. Los vecinos del sector sur, especialmente el sector del Barrio Archipiélago de Chiloé, también celebran que en aproximadamente dos años tendrán instalados como vecinos a estos siempre bien recibidos voluntarios.